muenchen.de - Das offizielle Stadtportal

Sea Life: Große Feier zum zehnten Geburtstag



Jan-Malte Kistler, Geschäftsführer Sea Life Deutschland GmbH, Bürgermeisterin Christine Strobl, Aufsichtsratsvorsitzende Olympiapark und Arno Hartung, Geschäftsführer Olympiapark (von I. nach r.) Foto: SEA LIFE München

Sea Life München feiert 10-jähriges Jubiläum

(4.4.2016) Das Sea Life im Olympiapark feiert Geburtstag: Zum 10-jährigen Jubiläum gratulierten am Samstag unter anderem Bürgermeisterin Christine Strobl und der Geschäftsführer der Sea Life Deutschland GmbH Jan-Malte Kistler. Eine Torte mit zuckersüßen "Meeresfrüchten" durfte bei der Geburtstagsfeier natürlich nicht fehlen. Im Rahmen des Jubiläums soll es in den nächsten Monaten weitere Aktionen geben.

Abwechslungsreiches Programm zum Geburtstag

Bei den Geburtstagsfeierlichkeiten waren für die Besucher das ganze Wochenende tolle Aktionen geboten: Taucher schwammen filigran durch das Ozeanbecken, die "Münchner Nixe", Schauspielerin Daniela Rodler, begrüßte die Gäste und bei einer Tombola gab es tolle Preise zu gewinnen. Bürgermeisterin Christine Strobl und Jan-Malte Kistler, Geschäftsführer der Sea Life Deutschland GmbH, ließen es sich nicht nehmen, ihre Glückwünsche persönlich zu überbringen. Dem Geschäftsführer des Olympiaparks Arno Hartung wurde für die Gastfreundschaft die Patenschaft für eine kleine Süßwasserschildkröte aus dem Isarbereich namens Paul übergeben. "Wir freuen uns, dass so viele Besucher und Freunde mit uns gefeiert haben", sagte Franziska Müller, Pressesprecherin des Sea Life München, und versprach: "Die Feierlichkeiten sind noch nicht vorbei. Jeden Monat wird es viele weitere Highlights geben."

Eröffnung im April 2006

Im April 2006 öffnete das Sea Life seine Tore im Olympiapark, seitdem konnten die Besucher an insgesamt 3.643 Tagen in die Unterwasserwelten eintauchen. Was vor zehn Jahren mit einem Kaltwasseraquarium für Katzenhaie und Goldbrassen begann, hat sich über die Jahre zu einem sehenswerten Sammelsurium unterschiedlichster Wasserbewohner gewandelt. Seit dem ersten Umbau 2008 sind beispielsweise auch tropische Meeresbewohner aus dem Warmwasser hinzugekommen, etwa die Clownfische und die 2,30 Meter lange Ammenhai-Dame Bonnie. Des Weiteren wird der Artenschutz im Sea Life großgeschrieben, einer der größten Erfolge war beispielsweise die Nachzucht einer Gelben Riesenqualle.

Clownfisch im Sea Life. Foto: Sea Life

Mehr zum Thema und mehr Aktuelles aus München

1 von 2 06.04.16 14:13

Sea Life
Alle Infos zum Sea Life:
Öffnungszeiten,
Eintrittspreise, Highlights,
Tipps mehr

Weitere Meldungen Nachrichten aus und für München. Was ist aktuell los in der bayerischen Landeshauptstadt? mehr

Immer auf dem Laufenden: Hier informiert die Münchner Stadtverwaltung. mehr

Rathaus-News

Augenblicke Aktuelle Eindrücke aus dem Münchner Stadtleben: Augenblicke in Bildern... mehr

News: München-Nachrichten im Überblick

+++ HVB-Tower für nachhaltige Bauweise ausgezeichnet +++ Stadtbibliothek Giesing feiert Eröffnung +++ Neues Förderprogramm für Elektroautos +++ Wetter: So geht der Frühling weiter +++ Sea Life München feiert 10-jähriges Jubiläum +++ Eröffnung der Brunnensaison in München am Donnerstag +++ Willem-Alexander und Máxima der Niederlande besuchen München +++ Weitere Nachrichten

2 von 2